



UNIVERSITAS  
GADJAH MADA

Bentuk Konektor dalam Argumen dan Fungsi Wacana Argumentatif di Forum Debat dan Diskusi Le Sexe des

Parfums pada Situs Auparfum Sentez Inspir&Atilde;&copy;

ANGELINE L, Dr. Aprillia Firmonasari, S.S., M.Hum., DEA.

Universitas Gadjah Mada, 2021 | Diunduh dari <http://etd.repository.ugm.ac.id/>

## ABSTRAK

Parfum sering dikelompokkan menjadi parfum feminin dan maskulin berdasarkan aroma, bahan dasar, dan penggunanya. Kehadiran kedua parfum tersebut menimbulkan perdebatan karena sebotol parfum bisa digunakan oleh laki-laki dan perempuan sehingga bersifat unisex. Data yang diambil dalam penelitian ini berupa komentar-komentar terhadap parfum unisex yang ditulis menggunakan konektor dalam forum debat dan diskusi *online Le Sexe des Parfums* dalam situs *AuParfum Sentez Inspiré*. Komentar-komentar tersebut berupa kumpulan pendapat yang terdiri dari pendapat yang menyetujui adanya parfum unisex dan yang tidak setuju dengan adanya parfum unisex kisaran tahun antara 2008 hingga 2017. Pengumpulan data diawali dengan membaca seluruh komentar dalam forum, mengklasifikasikan data, dan menganalisisnya menggunakan dua teori, yaitu klasifikasi konektor dan fungsi wacana argumentatif. Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi dan menganalisis bentuk-bentuk konektor serta fungsi wacana argumentatif dalam komentar yang terdapat pada forum debat dan diskusi *online Le Sexe des Parfums* dalam situs *AuParfum Sentez Inspiré*. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa lebih banyak penutur yang mendukung keberadaan parfum unisex menggunakan konektor yang berfungsi untuk menunjukkan bukti atau contoh. Selain itu, ditemukan bentuk lain dari konektor dalam argumen pro untuk mengungkapkan pengandaian. Selanjutnya, fungsi wacana argumentatif yang paling banyak dalam penelitian ini adalah fungsi persuasi. Namun, terdapat fungsi lain yaitu fungsi persuasif dan polemik.

**Kata kunci : parfum unisex, konektor, forum debat.**



UNIVERSITAS  
GADJAH MADA

Bentuk Konektor dalam Argumen dan Fungsi Wacana Argumentatif di Forum Debat dan Diskusi Le Sexe des

Parfums pada Situs Auparfum Sentez Inspir&Atilde;&copy;

ANGELINE L, Dr. Aprillia Firmonasari, S.S., M.Hum., DEA.

Universitas Gadjah Mada, 2021 | Diunduh dari <http://etd.repository.ugm.ac.id/>

## ABSTRACT

Perfume eventually be recognized by the society to have both masculine and feminine perfume based on the fragrance, the materials, and the users of parfum. The presence of these perfumes provokes a debate amongst the society due to the preference of each individual being different of choosing which perfume of which gender to use. The data utilized in this research are the speaker's opinions or commentaries in the forum for debate and discussion under the title of *Le Sexe des Parfums* on the website of *AuParfum Sentez Inspiré* which concern to agreement or disagreement of the presence of the unisex perfume since 2008 until 2017. This research has aim to explore and analyses the type of connectors and the function of argumentative text found in the forum for debate and discussion "*Le Sexe des Parfums*" on the website of *AuParfum Sentez Inspiré* utilizing two theories, there are the type of connectors and the function of argumentative text. The collection of data begin with read all the commentaries in the forum, classify the data, and analyse used the theory of analyses the type of connectors and the function of argumentative text. The result shows that the majority of people support the presence of unisex perfume use the connectors to show the proofs or the exemples. Furthermore, there is a new type of connector in the pro-argument for express the circumstance. Then, the function of argumentative text which is found a lot is a persuasive function. But there is an another function, persuasive function and polemic function.

**Keywords :** unisex perfume, connectors, forum for debate.



UNIVERSITAS  
GADJAH MADA

Bentuk Konektor dalam Argumen dan Fungsi Wacana Argumentatif di Forum Debat dan Diskusi Le Sexe des

Parfums pada Situs Auparfum Sentez Inspir&Atilde;&copy;

ANGELINE L, Dr. Aprillia Firmonasari, S.S., M.Hum., DEA.

Universitas Gadjah Mada, 2021 | Diunduh dari <http://etd.repository.ugm.ac.id/>

## RÉSUMÉ

Le parfum se différencie souvent comme le parfum masculin et le parfum féminin basé sur l'odeur, les matériaux et l'utilisateur de parfum. La présence de ces deux parfums provoque un débat car un flacon de parfum peut être utilisé par les hommes ou les femmes ce qui lui donne un caractère unisex. Les données dans cette recherche sont les commentaires sur le parfum unisex qui sont écrites avec les connecteurs dans le forum de débat et de discussion en ligne *Le Sexe des Parfums* sur le site *Au Parfum Sentez Inspiré*. Les commentaires ou les opinions qui sont d'accord ou ne sont pas d'accord avec le parfum unisex de 2008 à 2017. La classification des données commence par lire tous les commentaires dans le forum, classifier des données et les analyser en employant deux théories, ce sont les formes des connecteurs et la fonction du texte argumentatif. Cette recherche a un but d'explorer et d'analyser les formes des connecteurs logiques et la fonction du texte argumentatif dans le forum de débat et de discussion en ligne *Le Sexe des Parfums* sur le site *AuParfum Sentez Inspiré*. Le résultat montre que la majorité des participants soutient l'existence d'un parfum unisex en utilisant les connecteurs logiques pour montrer des preuves ou des exemples. De plus, d'autre type de connecteurs a trouvé, pour exprimer la circonstance. La fonction qui a beaucoup trouvé est la fonction persuasive. Mais, il y a d'autre fonction c'est la fonction persuasive et polémique.

**Mots clés : parfum unisex, connecteur, forum de débat.**